

# „Fröhliche Weihnacht überall“

## NEUVERÖFFENTLICHUNG

Blechbläserensemble „Pro Musica Sacra“ stellt Weihnachtslieder aus aller Welt vor

Siegen/Haiger (hel). Regie ist die Konzerttätigkeit des 1979 gegründeten Blechbläserensembles „Pro Musica Sacra“. Das von Posaunist Eckehard Pankratz geleitete Ensemble hat sich im kirchenmusikalischen Rahmen und im weiten Feld der Klassik einen hohen Bekanntheitsgrad erworben.

Davon zeugen auch die bisherigen Rundfunk- und CD-Produktionen des zehnköpfigen Ensembles, dem auch der Haigerer Simon Bald angehört. Mit „Fröhliche Weihnacht überall“ legt „Pro Musica Sacra“ nun sein vierstes Album vor.

Eröffnet wird der Reigen von der Vertonung von John Readings „O come all ye faithful“, dem sich das ebenfalls barocke „Concerto C: Noel Allemend“ anschließt. Dem festlichem Glanz, den diese Stücke ausstrahlen, werden die zehn Trompeten, Posaunen, Horn

bunden“, erklärt Eckehard Pankratz. Unter der Leitung von Matthias Kiefer, dem langjährigen Solo-Trompeter im Kölner Gürzenich-Orchester, begannen die Aufnahmearbeiten zu „Fröhliche Weihnacht überall“ im Januar 2012 und erstreckten sich über zwei Wochenenden. Den Aufnahmewochenenden in der Friedenskirche in Fellinghausen ging jeweils ein Probewochenende voraus. Die Arrangements wurden teilweise eigens für „Pro Musica Sacra“ geschrieben oder stammen aus der Feder namhafter Arrangeure.

Die Mischung und die Auswahl der Lieder werden dank der exzellenten Arrangements und den harmonischen Zusammenwirken des PMS-Ensembles zu einem wahrhaft fröhlich stimgenden Hörgenuss. Die CD „Fröhliche Weihnacht überall“ (15 Euro) ist im Blumenhaus Kretz (Bahnhofstr. 24, Haiger), der Bücherstube der Freien evangelischen Gemeinde Haiger (Hickkenweg) oder über die Website von PMS erhältlich: [www.promusicasacra.de](http://www.promusicasacra.de)



und Musikerinnen und Tuba aufs Feinste. Bekannte Werke, wie J.S. Bachs „In dulce jubilo“, Vom Himmel hoch, da komm‘ ich her“ oder „Ich steh an Deiner Krippe hier“, wechseln sich mit Entdeckungen wie

(Weihnachts)Zeit traditionell etwas ganz Besonderes, wird die festliche Musik des Weihnachtsfestes doch vor allem mit dem Glanz der Blechblasinstrumente ver-